



“Que les vaya bien”: con ironía, Morena señaló como un despropósito la marcha contra el Plan B



Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), reconoció el derecho a la libre manifestación de las y los ciudadanos que acudieron al Zócalo capitalino a pronunciarse contra la la Reforma Electoral del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, por lo que, a través de un video, les deseó “**que les vaya bien**”.

La tarde de este domingo 26 de febrero, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**) de la **Cámara de Diputados** señaló la legitimidad que tiene la ciudadanía para salir a tomar las calles; sin embargo, cuestionó la legitimidad del discurso que los puso ahí, pues, sostuvo, fue a base de mentiras.

“Qué país tan fantástico tenemos. Podemos democráticamente manifestar, explícitamente, en la calle, en la concentración que tienen planeado en la Ciudad de México, su inconformidad con el plan electoral, aunque esté lleno de mentiras”.

[“Que les vaya bien”: con ironía, Morena señaló como un despropósito la marcha contra el Plan B - Infobae](#)